



El portavoz de Ciudadanos en la Asamblea de Madrid se suma esta semana a la galería de firmas de El SIGLO que, con periodicidad mensual, aportan su visión de la actualidad política nacional. Bienvenido.

Si usted es independentista, quieto; no siga leyendo

A estas alturas del *partido* seguro que usted ha leído y escuchado todo tipo de argumentos, razonamientos, verdades más o menos completas, desvaríos, *sinsentidos*, mentiras procaces y propaganda suficientes como para sentirse saciado y hastiado.

Hoy, como portavoz del Grupo Parlamentario de Ciudadanos en la Asamblea de Madrid, me corresponde la tarea de trasladarle algunas ideas y argumentos claros y directos que no abusen de su paciencia ni insulten a su inteligencia. Fíjese que lo tengo que hacer desde Madrid y que yo mismo soy madrileño. ¿Difícil? En absoluto.

Por partes. Si usted, amigo lector, es independentista, quieto; no siga leyendo y pase a la página siguiente. Si, por el contrario, usted no está en esas *aventuras*, si es tan amable siga leyendo. No le voy a marear.

Primero, Cataluña no va a ser independiente después de la cita con las urnas del 27-S. Y no lo va a ser porque las leyes españolas, europeas y, en general, el Derecho Internacional lo impiden. Es imposible.

Segundo, hay fuerzas políticas llamadas *constitucionalistas* que van a acabar convenciendo a ese porcentaje de indecisos que se antoja decisivo para parar el delirio. Y entre ese grupo de partidos destaca en todas las encuestas el mío, Ciudadanos. Una fuerza política que, como usted sabe ya de sobra, lleva defendiendo los mismos argumentos en solitario desde hace un decenio. Ahora parece que el PP se apunta al

carro, aunque hasta hace muy poco pactaba confortablemente con Convergencia, el partido que junto con ERC capitanea el órdago secesionista. ¿Conversos de última hora? Aceptable, pero poco fiable. Entre el original, Ciudadanos, y la fotocopia, PP, mi modesta recomendación es que apueste siempre por el original.

Tercero, como todos los independentistas van a ir a votar, mi sugerencia es que usted también lo haga aunque tradicionalmente haya preferido la abstención porque entendía que las autonómicas no iban con usted y que prefería reservarse para otras citas electorales que le concernían más. Esta vez le toca porque le conciernen directamente. Cada voto que se pierda es un triunfo innecesario que otorgamos a la mentira, el chantaje, la propaganda y la manipulación más burda

Cada voto que se pierda es un triunfo innecesario que otorgamos a la mentira, el chantaje, la propaganda y la manipulación más burda que hayamos vivido en España en los últimos lustros

que hayamos vivido en España en los últimos lustros. No se deje intimidar porque lleven mucho tiempo haciendo un ruido ensordecedor y molesto. Usted, como es educado, no hace ruido, no molesta, pero sus convicciones son más firmes y están cargadas de razón y sentido común. Hágaselo saber, por tanto, a sus compañeros en estas cualidades, que son mayoría, y no se priven, voten. Y si es posible háganlo con la papeleta original. La de la gente transparente y honesta que no está en la impostura ni se ha convertido en las últimas horas. Gente como Inés Arrimadas y el resto de candidatos de Ciudadanos. El lunes 28 se sentirá mejor. El mal sueño no habrá terminado pero habrá contribuido a que el final esté más cerca. ●

**Portavoz de Ciudadanos en la Asamblea de Madrid*



EUROPA PRESS